

PlantaDoce.

Entorno

Los precios del sector 'farma' se elevan un 0,9% en febrero

El impulso viene propiciado por el aumento en el importe en las especialidades farmacéuticas, que creció un 1,2%, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
25 mar 2019 - 09:45

Los precios del sector 'farma' se elevan un 0,9% en febrero

Las facturas en la industria farmacéutica continúan encareciéndose. Los precios en el sector aumentaron un 0,9% en febrero respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, según los últimos datos del Índice de Precios Industriales (Ipri), elaborado por del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Nuevamente, **los impulsores de esta evolución fueron las especialidades farmacéuticas, que incrementaron su importe un 1,2%** durante el segundo mes del año. Esta categoría abarca la fabricación de medicamentos biotecnológicos, preparados para el diagnóstico médico y material fungible, entre otros.

Por otra parte, el precio de los productos farmacéuticos de base retrocedió un 0,7% y acumula dos meses consecutivos a la baja. Esta división incluye la elaboración de azúcares químicamente puros, tratamientos de la sangre y producción de sustancias medicinales activas que se utilizan en la fabricación de otros preparados.

La variación anual del Ipri en todos los sectores de la economía española fue del 1,7% en febrero. La industria manufacturera ha sido la actividad con más repercusión positiva en el índice, mientras que el suministro de energía eléctrica y gas ha contribuido a reducirlo.